
 HORARIOS 
El templo permanecerá abierto: 

Lunes a Viernes: 7:30h a 14h y de 17h a 21h. 
Sábado: 9h a 14h y de 17h a 21h 

Domingo: 8:30h a 14h y 17h a 21h 

MUY IMPORTANTE: Se recuerda la obligatoriedad del uso de 
mascarilla en todo momento, así como las medidas de distancia y 
seguridad a cumplir por todos los ciudadanos.  
  Horario de Misas:  
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 Rosario: Todos los días a las 19:40 
 
 

Despacho parroquial:  
La atención en el despacho parroquial será en los siguientes 
horarios:  

 

 

 

 
 

 

Despacho de bodas:  
La atención en el despacho de bodas será en los siguientes 
horarios:  

 

  Acogida de Cáritas:  
Con cita previa, se atenderá en los siguientes horarios: 

  Mañana Tarde 

Laborables  
(lunes a viernes) 8, 12 20 

Laborables (sábado) 12 20 

Domingos  
y solemnidades 9, 10, 11, 12, 13 20 

Colegio Salesianas del  

Sagrado Corazón (DOMINGOS) 
12:30  

Lunes y miércoles 19:00 a 20:30 

Martes y jueves 19:00 a 20:30 

Martes 9:15 a 11:30 

Jueves 17:15 a 19:30 
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“Al verlo, se quedaron atónitos,  
y le dijo su madre: 

«Hijo, ¿por qué nos has tratado así?  
Tu padre y yo te buscábamos angustiados». 

Él les contestó: 
«¿Por qué me buscabais?  

¿No sabíais que yo debía estar  
en las cosas de mi Padre?»” 

SALMO RESPONSORIAL: 
DICHOSOS LOS QUE TEMEN AL SEÑOR Y SIGUEN SUS 

CAMINOS. 

Basílica-Parroquia 

Ntra. Sra. de Atocha 
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“ ¿No sabíais que yo debía estar en la casa de mi Padre? ” 



Elementos que dinamizan la realidad de la familia cristiana 
Dios presente 
Para que la familia cristiana responda a su función, ha de ser el lugar donde se 
fomenta el cariño y respeto hacia todos; donde la comunicación, abierta y sincera, 
encamina a los hombres hacia la libertad; donde la presencia de Dios, se vive no en 
momentos puntuales y extraños, sino como alguien cuya cercanía se destaca en 
miles de detalles que lo hacen parte de la misma familia y, por eso, está presente 
en todos los acontecimientos y circunstancias. 
Sobre la base del amor 
Valorar hoy la familia en cristiano no es estar en contra de nada ni de nadie. Es vivir 
desde un convencimiento: el amor, que viene de Dios, es la raíz de un proyecto 
humano-cristiano que da origen a esa minisociedad de donde surgen vínculos 
fuertes que enlazan a sus miembros para siempre y los inicia en una convivencia 
fructífera. Tiene como base el amor de unos progenitores cuyo objetivo es seguir 
fortaleciendo ese amor primero, de donde fluye un ambiente generador de 
confianza, cariño y seguridad.  
Postura cristiana ante las distintas realidades que hoy se viven en el ámbito familiar 
Desde la familia hacerse persona 
Creer en la familia es vivir la seguridad de que en ella es posible dar a las personas 
“raíces para crecer y alas para volar”. Así lo quiso Dios al hacernos como nos hizo. 
Hoy miramos a la familia de Nazaret porque sigue siendo un referente para cuantos 
seguimos creyendo en la familia como realidad querida por Dios. 
La familia, un gran proyecto que se construye en la fragilidad 
Es conveniente en este día proclamar que, frente a las desafecciones, son muchas 
las familias que celebran con alegría el recuerdo de Nazaret, reflejando, dentro de 
los límites de la fragilidad humana, los valores que definieron a aquella y 
manteniendo vivo el deseo de imitarla. Otras se sienten frágiles y desanimadas ante 
el ambiente que nos rodea y viven con temor ante el futuro. A ellas hay que 
acompañarlas y estimularlas. Otras viven la tristeza de un proyecto familiar roto. 
Junto a ellas hay que estar desde la comprensión y la amistad. Los fracasos nunca 
son definidores de una vida. Por eso, es necesario seguir alentando la esperanza 
de que un proyecto roto no es la última palabra a pronunciar desde una perspectiva 
cristiana. 
Por eso es necesario mirar a la familia de Nazaret 
La familia de Nazaret nos habla de una vida que se hace en medio de alegrías, 
también de dificultades. Éstas no impiden llevar a cabo el proyecto de Dios; al 
contrario, lo purifican y fortalecen, fomentando el crecimiento de quienes la integran. 
Renovar esos principios este día, es la forma de proclamar la actualidad entre 
nosotros de aquella Familia, que conocemos como ‘Sagrada’, y cuyo ejemplo sigue 
nutriendo un estilo de vida que quiere dar continuidad a sus valores en este mundo 
nuestro. Como cristianos hemos de procurar que todas nuestras familias sean 
también ‘sagradas’. Lo serán cuando dejemos que la presencia de Dios vaya 
definiendo nuestras relaciones, dejándonos llevar por la fuerza del Espíritu que Él 
ha garantizado a través del sacramento del matrimonio. 
Coda 

En el día de la familia puede resultar interesante tener presente a los 
movimientos que, dentro de la Iglesia, intentan ayudar, apoyar, alentar la 
vida familiar en perspectiva cristiana. Un recuerdo para todos y una 
invitación a quienes deseen incorporarse a ellos: Encuentro Matrimonial, 
Equipos de Nuestra Señora y Movimiento Familiar Cristiano.  
Fray Salustiano Mateos Gómara O.P.  
Convento de San Gregorio y San Pablo (Valladolid) 
www.dominicos.org/predicacion 
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La Sagrada Familia 

Celebramos hoy una de las fiestas más 
importantes del año  litúrgico: La Sa-
grada Familia. Para nosotros, como 
familias cristianas, debe ser un refe-
rente en todos los sentidos. 
Dios se ha hecho uno de nosotros a 
través de Jesús, tomando la condición 
humana en una familia humana. La 
familia de Jesús, María y José, fueron, y 
así debe ser la nuestra, una escuela de 
amor y servicio, siempre abierta a los 
demás, a todo el mundo, donde todos 
los miembros sean instrumento de 
crecimiento de la propia familia y de la 
comunidad, de la que son centro.  
Que nuestras familias sean como la 
familia de Jesús. ¡FELIZ NAVIDAD! 

————— oOo ————— 
NAVIDAD ERES TÚ 

La campana de Navidad eres tú cuando llamas, congregas y buscas 
unir... 

Los ángeles de Navidad eres tú cuando cantas al mundo un mensa-
je de paz, de justicia y de amor. 

La estrella de Navidad eres tú cuando conduces a alguien al en-
cuentro con el Señor. 

Eres también los reyes Magos cuando das lo mejor que tienes sin 
importar a quien. 

La música de Navidad eres tú cuando conquistas la armonía dentro 
de ti. 

El regalo de Navidad eres tú cuando eres de verdad amigo y her-
mano de todo ser humano... 

La cena de Navidad eres tú cuando sacias de pan y de esperanza al 
pobre que está a tu lado. 

Tú eres, sí, la noche de Navidad cuando, humilde y consciente, reci-
bes en el silencio de la noche al Salvador del mundo sin ruidos ni 
grandes celebraciones; tú eres sonrisa de confianza y de ternura, 
en la paz interior de una Navidad perenne que establece el Reino 
dentro de ti. 

Una muy Feliz Navidad para todos los que se parecen a la Navidad. 
PAPA FRANCISCO 


